



中条っ子

校訓 心身ともに健康

令和8年1月
第10号
津幡町立中条小学校
TEL289-2206

飛躍の「午（うま）年」！失敗を恐れず、未来へ駆け出そう

校長 嶋崎 恭代



謹んで新春のお慶びを申し上げます。

冬休みを終え、校舎に子供たちの元気な声が戻ってまいりました。静まり返っていた学校が、一気に生命力に満ちあふれるこの瞬間は、私たち教職員にとっても大きな喜びです。令和8年のスタートにあたり、保護者の皆様、地域の皆様のご多幸を心よりお祈り申し上げます。

今年の干支は「午（うま）」です。馬は古来より、その躍動感あふれる姿から「物事が前進する」「運気が上昇する」象徴とされてきました。3学期の始業式では、子供たちに「馬のように、自分の目標に向かって力強く駆け抜けほしい」と伝えました。1月・2月・3月は、現学年のまとめであると同時に、次のステージへの助走期間でもあります。一人一人が自分なりのスピードで、前を向いて歩めるよう支援してまいります。

3学期も合言葉は「失敗は宝もの」

本校が年間を通して大切にしている合言葉「失敗は宝もの」。これには、結果だけを評価するのではなく、試行錯誤する「プロセス」こそが成長の源であるという思いを込めています。新しいことに挑戦すれば、当然うまくいかないこともあります。しかし、その時こそが「なぜ？」「どうすれば？」という思考が深まるチャンスです。「失敗してもいい、そこから学べばいい」という安心感があつてこそ、子供たちは自分の殻を破り、未知の世界へ踏み出すことができます。ご家庭におきましても、お子様が何かに失敗した際には、「いい経験をしたね」「次はどうしようか？」と、その「宝もの」を一緒に見つけるような温かな声掛けをいただけますと幸いです。

6年生にとっては卒業までのカウントダウンが始まる、かけがえのない3ヶ月です。また、1年生から5年生にとっても、進級という大きな節目が待っています。午年の本年、子供たちが失敗を恐れずにチャレンジし、それぞれの目標に向かって颯爽と駆け抜けることができるよう、教職員一同、全力で伴走してまいる所存です。本年も変わらぬご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

お礼

12月に実施した保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。結果や全体に 関わるご意見への回答は 学校評議員会後にお知らせします。

除雪協力のお願い

毎年5・6年生に除雪の協力をお願いしています。クラスごとに曜日を決め、雪が15cm程度積もった日の朝7:45~8:00に除雪します。体調や登校時刻に応じて、できる範囲でご協力をお願いします。

転出予定があるときは

ご連絡を

近々、他校へ「転校するかもしれない」「転校することが決まった」という場合は、担任にお知らせください。本校や転出予定校のクラス編成等の準備がありますので、よろしくお願ひします。

津幡町英語スピーチコンテスト代表児童

令和8年1月24日（土）、シグナスで行われる予定です。練習の成果を発揮し、楽しく英語でやり取りをしている姿を披露できることを期待しています。

【5年生の部】 選択したテーマに沿って、町ALTとペアでスピーチを行います。

穴田 雅稀 池田 恵衣 高桑 幹

【6年生の部】 選択したテーマに沿って、ペアでスピーチを行います。

奥泉 心・中川 千義ペア 高桑 一綺・山崎 航弥ペア 向田 更・山崎 紗弥ペア

【プレゼンスピーチの部】 自作の英文のスピーチを行います。

5年 石黒 陽和 上島 泰地



書き初め作品展 日時：1月8日（木）8:30~18:00 1月9日（金）8:30~12:00

作品は各教室前に展示してあります。9日（金）に持ち帰りますので、ご家庭でもご覧ください。校内入賞者は、2月全校集会にて表彰いたします。